
Nachdem es bei den Nordischen Stahlwerken gebrannt hat, fragt Herr Böckenhauer, wie es mit 
dem Gebäude weiter geht. 
 
Herr Arend erläutert, dass erste gefahrenabwehrende Maßnahmen eingeleitet worden sind. Im 
Übrigen läuft hier ein Insolvenzverfahren. Die Verwertung des Gebäudes ist noch offen. 


